



Frau
 Bezirksbürgermeisterin
 Claudia Greven-Thürmer

Frau
 Oberbürgermeisterin
 Henriette Reker

Bezirksvertretung Kalk
 Kalker Hauptstr. 247-273
 51103 Köln-Kalk

Christian Robyns
 Fraktionsvorsitzender der SPD-Fraktion
 E-Mail: christian.robyns@gmail.com

Manuela Grube
 Fraktionsvorsitzende der Fraktion B 90/Die Grünen
 E-Mail: manuela.grube@stadt-koeln.de

Eingang bei der Bezirksbürgermeisterin: 18.11.2020

AN/1271/2020

Antrag gem. § 3 der Geschäftsordnung des Rates

Gremium	Datum der Sitzung
Bezirksvertretung 8 (Kalk)	03.12.2020, TOP 7.6

**Wieder einen Haltepunkt in Rath/Heumar einrichten!
 Gemeinsamer Antrag der SPD-Fraktion und der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 18.11.2020**

Sehr geehrte Frau Bezirksbürgermeisterin,
 sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

die SPD-Fraktion und die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen bitten die Bezirksvertretung Kalk, folgenden Beschluss zu fassen:

Die Bezirksvertretung Kalk bittet den Verkehrsausschuss und die Gremien des VRS/NVR um eine vorgezogene Planung und Bau des Haltepunkts RB25/S15 Rath/Heumar.

Begründung:

Die Auslassung des Bahnhofs Rath/Heumar hat den Stadtteil von einer schnellen Verbindung in die Kölner Innenstadt abgeschnitten. So ist die Linie 9 die alleinige Verbindung in die Stadt. Sie erreicht in 14 Minuten den Bahnhof Deutz und ist in 15 Minuten am Heumarkt. Die RB 25 ist in 12 Minuten am Bahnhof Deutz und in 15 Minuten am Hauptbahnhof. Somit würde eine zweite gute Verbindung von Rath/Heumar in die Innenstadt angeboten. So können Fahrgäste, die heute die Linie 9 nutzen, auf die RB 25 wechseln und somit Platz schaffen für Fahrgäste in Vingst und Kalk.

Die RB 25 fährt im 30-Minuten-Takt und soll ab 2030 im 20-Minuten-Takt als S-Bahn verkehren. Diese neue S15 wird dann von Köln Hauptbahnhof über Bahnhof Süd in

die Eifel fahren. Neue interessante Ziele werden attraktiv für die Bewohnerschaft von Rath/Heumar. Der Haltepunkt sollte an der Eiler Straße eingerichtet werden und liegt somit näher am Ortszentrum. Mit einem Ortsringbus werden wesentliche Viertel Rath/Heumars an dem Bahnhof angeschlossen. Dieser Bahnhof fehlt bisher in allen Planungen und Konzepten vom NVR.

Die Bezirksvertretung Kalk bittet daher den Verkehrsausschuss um einen entsprechenden Beschluss, damit die Politik und Verwaltung in den Gremien des NVR sich für diesen Haltepunkt einsetzen können.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Christian Robyns
Christian Robyns
SPD-Fraktionsvorsitzender

gez. Manuela Grube
Manuela Grube
Fraktionsvorsitzende
der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen